



**Liebe Patientinnen, liebe Patienten,**

### **Der neue Grippe-Impfstoff steht zur Verfügung**

Nachdem die Grippewelle sich im letzten Winter außergewöhnlich groß zeigte, und die Grippeerkrankung vermehrt schwer verlief, haben sich die gesetzlichen Krankenkassen dazu entschlossen, in diesem Jahr den 4fach Impfstoff in ihren Leistungskatalog aufzunehmen. Anstelle der bisherigen 3 Influenzastämme wird somit in diesem Jahr gegen 4 Influenzastämme geimpft. Die Impfung wird von der „Ständigen Impfkommission (STIKO)“ des Robert Koch Institutes empfohlen für Personen mit chronischen Erkrankungen wie zum Beispiel Herz-Kreislaufkrankungen, Atemwegserkrankungen und Erkrankungen mit einem Immundefizit, sowie allen Personen, die das 60. Lebensalter erreicht haben. Die Impfung erfolgt einmal jährlich zu Beginn jeder Herbstzeit.

### **Das Praxisteam**

Der kleine Lars Dehnen ist da. Wir freuen uns mit Familie Dehnen über die Geburt ihres Sohnes. Frau Dr. Dehnen möchte für einen kleinen Zeitraum Elternzeit in Anspruch nehmen und selbstverständlich ihre Tätigkeit in der Praxis anschließend wieder aufnehmen. Wir wünschen Familie Dehnen eine schöne gemeinsame Zeit. Für die Versorgung der Patientinnen und Patienten von Frau Dr. Dehnen steht gerne das gesamte Ärzteteam zur Verfügung.

Wir freuen uns Herrn Sascha Bittner, Facharzt für Innere Medizin, zusätzlich für unser Ärzteteam gewonnen zu haben. Herr Bittner bringt als Internist eine umfangreiche Berufserfahrung aus seiner Krankenhaustätigkeit mit und startet am 01. Oktober 2018 seine ärztliche Tätigkeit in unserer Praxis. Er wird uns in der gesamten Sprechstunde (vor- und nachmittags) unterstützen. Wir freuen uns auf die neue Zusammenarbeit.

### **Wir bilden uns weiter**

Herr Uwe Brock hat die Fortbildung zur qualifizierten Palliativmedizin mit der Fachkundeprüfung am 19.09.2018 abgeschlossen. Die Zusatzbezeichnung „qualifizierte Palliativmedizin“ ist die umfangreichste Fortbildung in diesem Fachbereich. In den letzten Jahren haben Uwe Brock und Frau Dr. Bok Hee Jenke bereits die Qualifikationen zur allgemeinen Palliativmedizin erworben und somit können wir im Rahmen unserer Möglichkeiten, unsere Patienten auch in der letzten Lebensphase gerne begleiten. Unser Wunsch für unsere Patienten und Leitsatz nachdem wir handeln: Dem Leben nicht mehr Tage, sondern den Tagen mehr Leben zu geben.

### **Terminsystem Labor**

Wir erweitern unser Terminsystem für die Laboruntersuchungen. Jeden Dienstagnachmittag bieten wir zusätzlich Blutentnahmetermine an. Die Ergebnisse stehen wie gewohnt zur gleichen Zeit am Folgetag zur Verfügung. Insbesondere für Patienten, die Marcumar einnehmen, ist die Nachmittagszeit eine gute Alternative zu den frühen Morgenterminen. Bitte sprechen Sie uns gerne an.

**Ihr Praxisteam - Hausärzte im Ruhrquartier Praxis Uwe Brock**

Uwe Brock - Dr. Dorothea Dehnen - Dr. Bok Hee Jenke – Dr. Christian Jansen  
Claudia Brock, Bianca Schmiedt, Leandra Eichholz, Birgit Orilski, Nayfe Hassawi,  
Charlotte Merguet, Antje Krieger-Wehnsen